



## Diputados de Morena cierran filas con Yasmín Esquivel, piden frenar 'linchamiento mediático'

Las diputadas Evangelina Moreno Guerra, Socorro Andazola Gómez y el diputado Manuel Alejandro Robles Gómez, en un comunicado señalaron que “en estas épocas de infodemia, el riesgo que puede sufrir la reputación de una persona mediante la divulgación de noticias dolosas o imprecisas, o bien, sobre hechos no comprobados, constituye un grave problema de carácter ético en el funcionamiento de los medios de difusión masiva, entre ellos la prensa, el internet y las redes sociales”.

<https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=275607&relacion=&tipo=Noticias&categoria=1>